
令和４年いわき市議会２月定例会 

市政一般に対する質問通告表 

 

【質問日及び質問予定議員】 

 

《代表質問》 

   ◇２月21日（月） 

    １ 永 山 宏 恵 議員････････････････････････Ｐ１ 

    ２ 鈴 木   演 議員････････････････････････Ｐ１ 

    ３ 坂 本   稔 議員････････････････････････Ｐ２ 

    

◇２月22日（火） 

    ４ 小 野   茂 議員････････････････････････Ｐ３ 

    ５ 安 田 成 一 議員････････････････････････Ｐ３ 

 

 

  《一般質問》 

 ◇２月24日（木） 

    １ 小 野 潤 三 議員････････････････････････Ｐ５ 

    ２ 西 山 一 美 議員････････････････････････Ｐ５ 

    ３ 赤 津 一 夫 議員････････････････････････Ｐ５ 

    ４ 樫 村   弘 議員････････････････････････Ｐ５ 

     

◇２月25日（金） 

    ５ 山 守 章 二 議員････････････････････････Ｐ６ 

    ６ 平 子 善 一 議員････････････････････････Ｐ６ 

    ７ 塩 沢 昭 広 議員････････････････････････Ｐ７ 

    ８ 狩 野 光 昭 議員････････････････････････Ｐ７ 

    ９ 大 友 康 夫 議員････････････････････････Ｐ７ 

         

◇２月28日（月）     

  10 菅 野 宗 長 議員････････････････････････Ｐ７ 

    11 石 井 敏 郎 議員････････････････････････Ｐ８ 

    12 木 田 都城子 議員････････････････････････Ｐ９ 

    13 吉 田 雅 人 議員････････････････････････Ｐ10 

    14 鈴 木 さおり 議員････････････････････････Ｐ10 

      

   ◇３月１日（火） 

  15 塩 田 美枝子 議員････････････････････････Ｐ10 

    16 福 嶋 あずさ 議員････････････････････････Ｐ11 

17 高 橋 明 子 議員････････････････････････Ｐ11 

18 上 壁   充 議員････････････････････････Ｐ11 
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〔代表質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 13番 

永山 宏恵 

（いわき市議会

志帥会） 

１ 市政運営の方針について 

⑴ 令和４年度の市政運営にあたっての基本的な方針について 

 ⑵ 令和４年度の組織の見直しについて 

２ 本市の財政について 

 ⑴ 令和４年度当初予算の特色について 

 ⑵ 会派要望の反映について 

 ⑶ 今後の財政運営にあたっての基本的な考え方について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 感染症対策の体制について 

 ⑵ 医療体制について 

 ⑶ 情報発信について 

 ⑷ 今後の感染症対策にあたっての基本的な考え方について 

４ まちの魅力を高めることについて 

 ⑴ 学力日本一の実現について 

 ⑵ 商工業の振興について 

 ⑶ 共創のまちづくりの推進について 

 ⑷ いわきＦＣと連携した魅力の創出について 

５ 命を守ることについて 

 ⑴ 危機管理モデル都市の実現について 

 ⑵ 水害への対応について 

 ⑶ 医師確保について 

６ 暮らしを守ることについて 

 ⑴ いわきネウボラの深化について 

 ⑵ 新しい福祉社会の構築について 

７ 地域を元気にすることについて 

 ⑴ 第１次産業の担い手育成について 

 ⑵ アフターコロナを見据えた観光の振興について 

 ⑶ 市街地のまちづくりについて 

 ⑷ 津波被災地域のまちづくりについて 

 ⑸ 中山間地域のまちづくりについて 

８ 未来を先取りすることについて 

 ⑴ 脱炭素への取組みについて 

 ⑵ Ｓｏｃｉｅｔｙ5.0の推進について 

９ 公共施設等の老朽化対策について 

 ⑴ 公共施設等総合管理計画の推進について 

 ⑵ 安全な道路ネットワークの構築について 

２ 21番 

鈴木  演 

（いわき市議会

１ 令和４年度当初予算（案）編成について 

 ⑴ 令和４年度当初予算（案）の概要について 

 ⑵ 令和４年度当初予算（案）編成の考え方について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

自由民主党一誠

会） 

 ⑶ 令和４年度当初予算（案）への会派要望の反映について 

 ⑷ 持続可能な財政運営の確立について 

２ 市政運営について 

 ⑴ 令和４年度市政運営方針の基本的な考え方について 

 ⑵ 令和４年度の組織体制について 

 ⑶ 職員人事について 

 ⑷ 構造改革の推進について 

３ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 会派要望の反映について 

４ 東日本大震災からの復興創生のまちづくりについて 

 ⑴ 本市の復興について 

 ⑵ 小名浜道路について 

 ⑶ 一般国道６号勿来バイパスについて 

５ 中山間地域を持続させていく取り組みについて 

 ⑴ 本市の中山間地域振興政策について 

 ⑵ 光ファイバー回線未整備地域での取り組みについて 

６ 新しいまちづくりについて 

 ⑴ いわき市中心市街地活性化基本計画について 

 ⑵ 常磐地区のまちづくりについて 

 ⑶ 第二次都市交通マスタープランについて 

７ 魅力あふれるまちづくりについて 

 ⑴ いわきＦＣについて 

 ⑵ 本市の都市交流について 

 ⑶ アフターコロナの観光戦略について 

８ 本市の水道行政について 

 ⑴ 水道事業の状況について 

 ⑵ 災害を教訓とした対策について 

 ⑶ 新たな経営計画について 

９ 災害に強いまちづくりについて 

 ⑴ 危機管理モデル都市実現について 

 ⑵ 地域防災力強化の取り組みについて 

10 健康のまちづくりについて 

 ⑴ いわき市医療構想会議設立の背景について 

 ⑵ 医師確保について 

 ⑶ 看護師確保について 

 ⑷ いわき市医療センターと診療所との連携について 

11 本市の教育行政について 

 ⑴ 個性を伸ばす教育について 

  ア キャリア教育推進事業の現状認識について 

  イ キャリア教育推進事業の今後の取り組みについて 

  ウ 官民連携について 

３ 24番 １ 市長の市政運営の考え方について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

坂本  稔 

（いわき市議会

創世会） 

 ⑴ 市財政の在り方について 

 ⑵ 組織の在り方について 

 ⑶ 学校教育について 

２ 市長の令和４年年頭所感について 

 ⑴ 令和４年年頭所感の課題への対応について 

３ 令和４年度当初予算といわき市議会創世会の予算要望につい 

 て 

 ⑴ いわき市議会創世会の予算要望の反映について 

４ 29番 

小野  茂 

（いわき市議会

公明党） 

１ 長期化するコロナ対策について 

 ⑴ ワクチン接種について 

 ⑵ 医療提供体制について 

 ⑶ 検査体制について 

 ⑷ 感染拡大に対する広報の在り方について 

 ⑸ 業務継続計画（ＢＣＰ）の想定範囲について 

 ⑹ 長期化する新型コロナウイルス感染拡大防止体制における 

複合災害時の危機体制について 

 ⑺ 今後の保健所の組織体制について 

 ⑻ コロナの影響による休業支援について 

 ⑼ 子育て世帯への臨時特別給付金の制度変更及び対象世帯へ 

の通知について 

２ 財政について 

 ⑴ 予算関係について 

 ⑵ 企業版ふるさと納税のさらなる活用について 

 ⑶ 会計方式について 

 ⑷ 公明党予算要望の反映について 

３ 脱炭素社会の実現に向けた取組みについて 

 ⑴ 国の動向について 

 ⑵ 市のこれまでの取組状況について 

 ⑶ 今後の取組みについて 

 ⑷ 小中学生など、脱炭素社会の実現に向けた人づくりについ 

  て 

 ⑸ 本市の「カーボンニュートラル宣言」について 

４ 人が輝く共創のまちづくりについて 

 ⑴ 社会的孤立対策について 

 ⑵ セーフコミュニティについて 

 ⑶ 地域防災教育について 

 ⑷ ふるさと教育について 

 ⑸ 障がい者支援について 

５ 18番 

安田 成一 

（いわき市議会

つつじの会） 

１ 内田市長の市政運営について 

 ⑴ 令和４年度の市政運営にあたっての市長の考え方について 

２ 令和４年度予算（案）について 

 ⑴ 令和３年度の予算執行について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 歳入について 

 ⑶ 令和４年度予算（案）策定のポイントについて 

 ⑷ つつじの会の要望書について 

 ⑸ いわき地区連合会の要望書について 

３ 構造改革推進本部について 

 ⑴ 改革の視点について 

 ⑵ 改革の進め方について 

 ⑶ 市長の構造改革へ懸ける思いについて 

４ 教育行政について 

 ⑴ 未来をつくるいわきの学校教育ＡＢＣプランについて 

 ⑵ 全国学力・学習状況調査について 

 ⑶ 学力向上チームについて 

５ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ ワクチン接種について 

 ⑵ 新型コロナウイルス感染症収束に向けた対策事業の財源に 

ついて 

６ 雇用確保に向けた取り組みについて 

 ⑴ 雇用情勢について 

 ⑵ 新規高卒者向けの就職支援について 

 ⑶ 人材の確保について 

７ いわきＦＣについて 

 ⑴ いわきグリーンフィールド等の改修について 

 ⑵ 市民機運の醸成について 

 ⑶ 地域密着型プロスポーツクラブとの関わりについて 

８ 水道事業について 

 ⑴ 令和３年度の決算見込みについて 

 ⑵ 令和４年度の収支見通しについて 

 ⑶ 水道料金等スマホ決済の状況について 

 ⑷ 「いわき水みらいビジョン2031」について 
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〔一般質問〕 

順位 氏 名 質 問 事 項 

１ 14番 

小野 潤三 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ ひとづくり日本一を実現する学校教育について 

 ⑴ 時代が求める人材像について 

 ⑵ デジタル技術の活用について 

 ⑶ 志プロジェクトについて 

 ⑷ 学力日本一の実現について 

 ⑸ 環境整備について 

２ ５番 

西山 一美 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 水道事業「いわき水みらいビジョン2031」について 

 ⑴ いわき水みらいビジョンの概要等について 

 ⑵ 主要事業の取組みについて 

 ⑶ 財政収支見通しについて 

２ 次期「いわき市農業・農村振興基本計画」について 

 ⑴ 現行振興基本計画の総括について 

 ⑵ 次期振興基本計画の特徴について 

 ⑶ 重点戦略の進め方について 

 ⑷ 農業生産振興ブランド戦略プランについて 

３ 32番 

赤津 一夫 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

[50分] 

１ 新型コロナウイルス感染症対策について 

 ⑴ 現在の感染状況について 

 ⑵ 第６波への対応について 

 ⑶ 今後のコロナ対策について 

２ 新型コロナウイルスワクチン接種について 

 ⑴ 現在の進捗状況について 

 ⑵ ３回目接種について 

 ⑶ ５歳から11歳までの接種について 

３ 中山間地域の諸課題について 

 ⑴ 共創型地域交通モデル事業について 

  ア これまでの取り組みの内容について 

  イ 実施地区からの意見について 

  ウ 実施地区での課題について 

  エ 今後の取り組みについて 

 ⑵ 林業における新たな取り組みについて 

  ア 本市の林業の現状について 

  イ 自伐型林業について 

  ウ 今後の取り組みについて 

４ 36番 

樫村  弘 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ いわき市医療センターのあり方について 

 ⑴ 病室で水道の扱い方を説明しなかった理由について 

 ⑵ 昨年末の説明をすぐ実行しなかった理由について 

 ⑶ 宝の持ち腐れという指摘について 

 ⑷ 慈心妙手の言葉をかみしめることについて 

 ⑸ 今後の洗面所の対応について 

２ デジタル弱者対策について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑴ インターネットを使えない市民のデジタル弱者はどの程 

度かについて 

⑵ 全国市議会議長会の国への要望の受け止め方について 

 ⑶ サンシャインマラソンの今後の申し込み方法について 

 ⑷ デジタル弱者対策を担当する部門の新設について 

 ⑸ 今後の本市の全体的対応について 

３ 花粉症対策と地元産材利用促進を含む林業振興策について 

 ⑴ 本市の花粉症の発症時期などの実態認識について 

 ⑵ 本市の有病率、罹患率について 

 ⑶ この５年間の森林整備実績について 

  ア 除伐の実績について 

  イ 間伐の実績について 

  ウ 枝打ちの実績について 

  エ 除伐、間伐、枝打ちの今後の拡大策について 

  オ 森林の境界明確化作業の実態について 

 ⑷ いわき市豊かな森づくり・木づかい条例を活かした具体例 

について 

 ⑸ 森林環境譲与税と本市の関係について 

  ア 本市への配分額について 

  イ 使途について 

  ウ 今後の対応について 

 ⑹ 林業アカデミーふくしまへの本市の対応について 

 ⑺ 本市の山林には放射能による影響はないのかについて 

 ⑻ 本市の林業振興への決意について 

５ ４番 

山守 章二 

（いわき市議会

志帥会） 

[60分] 

１ 避難行動要支援者支援制度について 

 ⑴ 避難行動要支援者制度に係る新たな対応について 

 ⑵ 福祉避難所について 

２ 動物愛護管理センター建設について 

 ⑴ 現在までの経過について 

 ⑵ 今後の取組みについて 

３ いわき市医療センターについて 

 ⑴ 第６波への対応状況について 

 ⑵ 令和３年度の見通しについて 

 ⑶ 令和４年度の収支見通しについて 

 ⑷ 市病院事業中期経営計画について 

 ⑸ 今後の病院運営について 

６ 19番 

平子 善一 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

 [60分] 

１ 本市の風評対策について 

 ⑴ 農業及び水産業の風評対策について 

 ⑵ 観光業における風評対策について 

 ⑶ 市民の意識醸成について 

 ⑷ ＡＬＰＳ処理水の海洋放出方針による風評について 

２ 本市の観光振興について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

⑴ 本市への教育旅行誘致について 

 ⑵ 本市のスポーツ合宿の誘致について 

３ いわき市のオンライン診療について 

 ⑴ いわき市のオンライン診療の構築について 

７ 27番 

塩沢 昭広 

（いわき市議会

公明党） 

[30分] 

１ 本市の住環境整備について 

 ⑴ 市営住宅の管理等について 

 ⑵ 市営住宅の入居者等の状況について 

 ⑶ 市営住宅の居住環境等について 

 ⑷ 住宅セーフティネット制度について 

８ 12番 

狩野 光昭 

（いわき市議会

創世会） 

[50分] 

１ いわきの創生について 

 ⑴ いわき市人口ビジョンについて 

 ⑵ 第２期いわき創生総合戦略について 

２ 小規模事業者等の育成について 

 ⑴ いわき市小規模修繕契約希望者登録制度について 

 ⑵ 公契約条例の制定について 

３ 新たな住宅セーフティネット制度について 

 ⑴ 本市のこれまでの取組みについて 

 ⑵ 住宅セーフティネット推進事業補助金について 

４ 公文書等管理について 

 ⑴ 公文書等管理の現状について 

 ⑵ 今後の公文書等管理の在り方について 

９ 17番 

大友 康夫 

（いわき市議会

つつじの会） 

[60分] 

１ 小名浜港の現状と課題について 

 ⑴ 小名浜港の現状について 

 ⑵ 滞船解消に向けた取り組みについて 

 ⑶ コンテナ貨物の現状と課題について 

２ 安全・安心な道路環境に向けた予防保全型整備について 

 ⑴ 安全みちまちプロテクト事業について 

 ⑵ 明るいみちまちリニューアル事業について 

３ 本市の債権の状況と徴収強化について 

 ⑴ 債権管理条例の制定と債権放棄について 

 ⑵ 債権徴収強化と組織体制について 

４ 都市交流の現状と今後の可能性について 

 ⑴ これまでの都市交流の実績について 

 ⑵ 新たな都市交流の可能性拡大に向けて 

10 10番 

菅野 宗長 

（日本共産党い

わき市議団） 

[50分] 

１ 予算編成と選挙公約の「すべての子が豊かに育つ教育を」に

ついて 

⑴ 「教育予算の倍増」について 

⑵ 選挙公約の「すべての子が豊かに育つ教育を」について 

２ 新型コロナウイルス問題について 

 ⑴ 新型コロナウイルス感染拡大の第６波などについて 

 ⑵ みなし陽性者と小学校休業等対応助成金について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

３ 福島第一原発の汚染水海洋放出について 

 ⑴ 復興庁と資源エネルギー庁の「アルプス処理水について知 

ってほしい３つのこと」等のチラシについて  

11 33番 

石井 敏郎 

（いわき市議会

自由民主党改革

の会） 

[60分] 

１ 安全・安心なまちづくりについて 

 ⑴ 防犯カメラの設置について 

  ア 庁舎の防犯カメラについて 

   (ア) 検討状況について 

    (イ) 支所等の防犯カメラの設置について 

  イ 自治会等の防犯カメラを設置することに対する助成に 

ついて 

 ⑵ 教育施設の防犯カメラの設置について 

  ア 小・中学校の防犯カメラの設置について 

  イ 公民館の防犯カメラの設置について 

 ⑶ 庁舎の火災時の避難経路について 

  ア 市民の誘導について 

  イ 避難経路の確保について 

  ウ 非常口や避難経路の点検について 

 ⑷ 浸水想定区域内や土砂災害警戒区域内にある避難所につ 

いて 

ア 河川洪水の浸水想定区域内の施設について 

イ 土砂災害警戒区域内の施設について 

ウ 今後の取り組みについて 

 ⑸ 障がい者、特に目が不自由な方に対する避難支援について 

  ア 避難行動要支援者支援制度の登録者のうち、目の不自由 

な方で情報提供の同意のある方について 

  イ 目が不自由な方に対する避難支援の、今後の市の取り組

みについて 

 ⑹ 通学路の整備充実について 

  ア 合同点検の結果、危険個所として国に報告した件数につ 

いて 

  イ 危険個所として報告した個所の今後の対応について 

  ウ 危険個所の把握に当たっては、地域の方々からの情報も 

得ることについて 

２ 子どもの食物アレルギーについて 

 ⑴ 本市の食物アレルギーに対する対応について 

  ア 食物アレルギーとは、どのようなものなのかについて 

  イ 食物アレルギーには、どのように対応するのが望ましい 

のかについて 

  ウ 食物アレルギーに係る相談体制について 

  エ 食物アレルギーに関する普及・啓発について 

 ⑵ 公立保育所における食物アレルギーの現状について 

  ア 公立保育所において食物アレルギーを有する園児の状 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

況について 

  イ 食物アレルギーの原因となる主な食物について 

  ウ 食物アレルギーを有する園児に対する対応について 

 ⑶ 小学校・中学校における食物アレルギーの現状について 

  ア 小学校・中学校における食物アレルギーを有する児童・ 

生徒の現状について 

  イ 食物アレルギーの原因となる主な食物について 

  ウ 食物アレルギーを有する児童・生徒に対する対応につい 

   て 

３ 市道における道路構造物の長寿命化対策などについて 

 ⑴ 市道における道路構造物の施設概要について 

 ⑵ 市道における道路構造物の点検方法について 

 ⑶ 市道における道路構造物の点検結果について 

 ⑷ 市道における道路構造物長寿命化対策の取り組みについ 

  て 

 ⑸ 今後の事業費について 

 ⑹ 道路を利用した自主財源の確保について 

４ 障がい者の親亡き後を見据えた支援について 

 ⑴ 親亡き後の具体的な課題について 

 ⑵ 親亡き後を見据えた取り組みについて 

 ⑶ 障がい者本人が高齢者になっても、障がい福祉サービスを 

利用できるのかについて 

 ⑷ 障がいのある方が地域で生活するための支援について 

  ア 障がい者支援施設に入所している方などの地域生活移 

行への考え方について 

  イ 地域移行促進に向けた支援について 

５ 消防行政について 

 ⑴ 新宿歌舞伎町の火災を受けてどのような法改正が行われ 

たのかについて 

 ⑵ 京都アニメーションの火災を受けてどのような法改正が 

行われたのかについて 

 ⑶ 市内にある階段が１つしかない施設の数について 

 ⑷ 立入検査における重点項目について 

 ⑸ 立入検査の実施結果について 

 ⑹ 主な違反内容について 

 ⑺ 法令違反の改善等に向けた今後の取り組みについて 

６ 新型コロナウイルス感染症対策に係る市内稲作農家に対す 

る支援について 

⑴ 直近におけるコメの取り引き価格について 

⑵ 国及び県における支援策について 

⑶ 市における支援策について 

12 ２番 １ リビングシフトの推進について 



 10 

順位 氏 名 質 問 事 項 

木田 都城子 

（いわき市議会

志帥会） 

 [60分] 

 ⑴ リビングシフトの取り組みについて 

 ⑵ 移住・定住の推進について 

 ⑶ Ｕターンの推進について 

２ フレイル予防の取り組みについて 

 ⑴ フレイル予防について 

 ⑵ つどいの場について 

 ⑶ 継続したフレイル予防の取り組みについて 

３ 好間地区の浸水被害への対応について 

 ⑴ 好間川の復旧事業の進捗状況について 

 ⑵ 好間町中好間で発生した浸水被害の原因について 

 ⑶ 浸水被害への対応について 

 ⑷ 地区住民への説明について 

13 ７番 

吉田 雅人 

（いわき市議会

自由民主党一誠

会） 

 [60分] 

１ 子どもたちの学びについて 

 ⑴ 本市が学力日本一を目指すことについて 

 ⑵ 学力向上チームについて 

 ⑶ 学校における道徳教育について 

２ コロナ禍における子育て世帯への支援について 

 ⑴ 子育て世帯への臨時特別給付金について 

３ コロナ禍における本市の経済対策について 

 ⑴ あんしんコロナお知らせシステムについて 

４ 「人と自然が共生するまち 循環都市いわき」の実現につい 

 て 

 ⑴ 本市におけるごみの問題について 

14 11番 

鈴木 さおり 

（いわき市議会

創世会） 

[60分] 

１ 家庭内の高齢者虐待問題について 

 ⑴ 市内の高齢者の虐待の状況について 

 ⑵ 市の支援について 

２ 公民館の活用について 

 ⑴ 公民館の事業と利用環境について 

 ⑵ 世代を超えた交流の場としての活用について 

３ 放射線副読本について 

 ⑴ これまでの放射線に関する授業について 

 ⑵ 今後の放射線に関する授業について 

 ⑶ 放射線副読本の配布について 

15 30番 

塩田 美枝子 

（いわき市議会

公明党） 

[40分] 

１ 「子どもの幸せ」「子育ての安心」が確保される社会へ 

 ⑴ 低出生体重児の支援について 

 ⑵ 新生児スクリーニングの検査項目の追加について 

 ⑶ 子どもの居場所や食事を提供する「子ども食堂」への行政 

支援について 

 ⑷ 風疹の再流行を防ぐことについて 

 ⑸ 本市のアレルギーを持つ子どもへの対応の強化について 

２ 女性の視点からの防災・減災の推進について 

 ⑴ いわき市防災会議における女性委員の登用について 
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順位 氏 名 質 問 事 項 

 ⑵ 内閣府が提唱する「災害対応力を強化する女性の視点」実 

践的学習プログラムの活用について 

 ⑶ 地域の防災力向上へ気象防災アドバイザーの活用につい 

  て 

３ デジタル社会の推進について 

 ⑴ 女性デジタル人材育成の推進について 

 ⑵ 電子入札制度の導入について 

16 23番 

福嶋 あずさ 

（いわき市議会

創世会） 

 [40分] 

１ ゴミのないまちづくりについて 

 ⑴ 取り組みについて 

 ⑵ 取り組みの充実について 

２ 子どもたちのために出来ることについて 

 ⑴ 不妊・不育症支援について 

 ⑵ ファミリー・サポート・センター事業、病児・緊急対応強

化事業について 

17 ９番 

高橋 明子 

（日本共産党い

わき市議団） 

[40分] 

１ いわき市特別支援学級について 

 ⑴ 支援員の職務内容について 

 ⑵ 特別支援学級等について 

 ⑶ 2022年度小中学校支援員募集について 

２ 子どもの貧困対策について 

 ⑴ 子どもの生活実態調査の結果にかかわって 

18 34番 

上壁  充 

（いわき市議会

創世会） 

 [30分] 

１ 国家公務員法等の一部改正に伴う定年の引上げについて 

 ⑴ 改正法の趣旨について 

 ⑵ 国における定年の引上げスケジュールについて 

 ⑶ いわき市における対応について 

２ 市職員の職員採用候補者試験による人員確保及び増員につ 

いて 

 ⑴ 令和３年度の定年及び普通退職者の実数について 

 ⑵ 令和４年度の新規採用者数の実数について 

 ⑶ 令和４年度の各職種における定年退職者数について 

 ⑷ 令和５年度の職員採用候補者試験による採用について 

 ⑸ 技能労務職・保育士などの職員採用について 

３ 社会福祉・医療職場の処遇改善について 

 ⑴ 公立の社会福祉職場の処遇改善について 

 ⑵ 医療職場の処遇改善について 

４ 2022年度に向けた維持補修費の増額について 

 ⑴ 2022年度の予算の概要について 

５ スポーツ少年団について 

 ⑴ 本市のスポーツ少年団の活動状況について 

 ⑵ 指導員の育成・確保について 

 ⑶ スポーツ少年団に対する財政支援等について 

 


